



Die unterfertigten Bezirksrätinnen und Bezirksräte stellen für die Sitzung der Penzinger Bezirksvertretung am 22. Februar 2023 gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Magistratsabteilungen (MA28 und MA46) werden ersucht, zu prüfen, ob der Kreuzungsbereich Wientalstraße/Albert Schweitzer Gasse/Badgasse zu einem Kreisverkehr umgebaut werden kann. Das Ergebnis und etwaige Kosten sollen in der Mobilitätskommission berichtet werden.

Begründung

Im Rahmen der Mitmach-Initiative der Bezirksvorstehung Penzing wurde der untenstehende Vorschlag (Nummer 129) eingebracht.

Vorschlag 129 – „Kreisverkehr statt Kreuzung bei Auhofcenter“

„...„Derzeit wird der Verkehr zwischen Auhofcenter, Hofer und Spar mit einer recht komplizierten Ampelschaltung geregelt. Das führt vor allem in Stoßzeiten zu längeren Staus auf allen Seiten. Der ziemlich große Kreuzungsbereich könnte zu einem Kreisverkehr umgebaut werden, wodurch der Verkehrsfluss deutlich verbessert würde ... Die Einführung des Kreisverkehrs Keißlergasse / Bergmillerstraße hat, obwohl viel enger, eine deutliche Verbesserung der Verkehrsflusses gebracht...“ (Zitat von der Homepage)

Alejandro Peña
(SPÖ)

Birgit Breitenlacher
(NEOS)

Anneliese Kästner-Hejda
(Die Grünen)

Samuel Mayrl
(Neue Volkspartei)

Armin Blind
(FPÖ)